

Muere niña de siete años por mina antipersonal en escuela de Cauca

Un artefacto explosivo que se encontraba en los alrededores de la escuela de la vereda Aguaclara, del municipio de Buenos Aires, cobró la vida de la menor de edad y otros tres niños resultaron lesionados.

Hacia las 1 y 30 de la tarde de este miércoles estalló la mina antipersonal. De acuerdo con información de la Defensoría del Pueblo, una ambulancia del vecino corregimiento asistió a la niña, pero debido a la gravedad de las heridas falleció antes de las dos de la tarde.

El Defensor Regional de Pueblo, Mauricio Redondo, le explicó a VerdadAbierta.com que los otros niños que resultaron afectados no tienen heridas graves, pero sí afectaciones auditivas, y fueron trasladados a Santander de Quilichao para hacerles las respectivas valoraciones médicas.

Aunque este hecho no ha sido atribuido a ningún grupo armado, el defensor Redondo indica que la vereda Aguaclara es un sector con presencia de las Farc y colinda con La Esperanza, vereda en donde el pasado mes de abril esa guerrilla emboscó y asesinó a once soldados mientras pernoctaban en el polideportivo del pueblo. "Las Farc se mueven en el sector, pero hay que hacer las averiguaciones respectivas antes de hacer señalamientos", aclara Redondo.

La Defensoría del Pueblo recomendó que se suspendan las clases en la escuela de Aguaclara mientras se inspecciona la zona donde ocurrieron los hechos para descartar la existencia de más artefactos explosivos. A ese centro educativo asisten 76 niños de entre 5 y 13 años, que reciben clases de preescolar y primaria.

Asimismo, esta agencia del Ministerio Público reprochó actos de violencia "indiscriminados contra la población civil, y particularmente contra los niños, niñas y adolescentes, cuyos derechos son prevalentes pero abiertamente vulnerados en una clara infracción a las normas nacionales e internacionales de los derechos humanos y el Derecho Internacional Humanitario".

El uso de minas antipersonal y las municiones sin explotar han dejado cientos de víctimas en el departamento de Cauca. Se estima que el año pasado ocho personas perdieron la vida y 95 más resultaron heridas. A raíz de la gravedad de este asunto, los representantes del gobierno nacional y de las Farc que están negociando el fin del conflicto armado en Cuba, llegaron al acuerdo de iniciar labores de desminado, pero estos aún están en fase de preparación.

Muere niña de siete años por mina antipersonal en escuela de Cauca

<http://www.verdadabierta.com/desde-las-regiones/5792-muere-nina-de-siete-anos-por-mina-antipersonal-en-escuela-de-cauca>